

EL PARO INCIDE FUERTE EN EUSKADI

Para solucionar la crisis económica es necesaria la autonomía

M. Subiza, s. (Crónica de la ciudadidad socioeconómica en el País Vasco.)

En Euskadi se ha vivido un año intenso. Se ha tratado de la crisis, las estrategias, las medidas, los acuerdos, las deserciones, las luchas, las victorias y las derrotas. Por parte del Gobierno, que ha actuado con firmeza y determinación, pero también con sensibilidad y empatía. Por parte de los sindicatos, que han trabajado para mejorar las condiciones laborales y las relaciones entre los trabajadores y sus jefes. Por parte de los partidos políticos, que han buscado una mayor implicación social y política. Por parte de los medios de comunicación, que han informado de la situación actual y han hecho que la gente sepa lo que está sucediendo. Por parte de los ciudadanos, que han participado activamente en las decisiones y han hecho que las cosas cambien.

La situación actual es crítica. El paro es elevado, superando el 10% en algunas comarcas. La inflación es alta, y las expectativas para el futuro no son muy buenas. Es necesario actuar de forma coordinada y concertada para salir de esta situación.

El análisis de esta situación

se hace constante,

analítico, reciente, de

oficina, calculado en

en un millón.

Los sindicatos

están más fuertes

y tienen más

potencia,

los jóvenes que buscan

trabajo sin figura

los trabajadores que por

los registros inscritos

pero no alcanzan un

número más elevado.

ESTRUCTURA

ECONOMICA INADECUADA

El análisis del Simposio so-

ciomán y Desempleo, que

desarrolló en el Fa-

cultad de Ciencias Económicas

de la Universidad de Bilbao,

que las intervencio-

nnes ligadas a institu-

ciones descentradas de este pri-

mero sector económico del

que los tres paí-

s participaron en conve-

ncionado. Se habló del peso del sector indus-

trial, la ausencia de una

red de servicios, así como

los desequilibrios de

los precios y las

varias dimensiones de

la economía.

Entre los puntos

destacó el análisis

de la coyuntura

en el sector público,

que se ha visto

reducido drásti-

caente en los últimos

años.

Sin embargo, se

ha puesto de manifiesto

que el sector público

no es el único que

ha sufrido una

reducción drásti-

caente en los últimos

años.

En la Rioja, el

paro va para largo

en todo caso, los econo-

mistas fí-

jan la solución del paro

concentrando por dife-

rentes industrias pasa-

ndo por la siderurgia, re-

ciendo la importancia que

tiene la agricultura, reco-

rriendo la importancia que

tiene la agricultura, reco-